

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'ACADÉMIE DE REIMS LANCE UNE APPLICATION DE COVOITURAGE ET S'ENGAGE DANS UN « TRI-ATHLON »

Mardi 24 septembre

Pour répondre à la nécessité d'innover dans ses démarches de développement durable, l'académie de Reims a créé la première délégation académique à la transition écologique. Installée depuis janvier 2024, son objectif est de mettre en place des actions qui garantiront des changements positifs sur le long terme.

Dans ce cadre, deux actions voient le jour en cette rentrée 2024 :

1- Le lancement d'une application de covoiturage pour les 24 000 agents de l'académie

ACovoit est une application mobile qui permet d'organiser ses trajets professionnels (incluant les trajets domicile-travail) en covoiturage. C'est un outil de mise en relation entièrement gratuit réservé à l'ensemble des agents de l'académie de Reims.

2- L'organisation d'une journée académique du développement durable le 26 septembre 2024

À l'occasion de la semaine européenne du développement durable, l'académie de Reims organise de nombreuses animations en lien avec la protection de l'environnement le jeudi 26 septembre 2024 au rectorat afin de sensibiliser ses personnels. Toute la journée, les agents auront la possibilité de participer aux ateliers suivants : quiz sur le développement durable, challenge du tri, présentation de la nouvelle application académique de covoiturage, fresque du numérique et du climat, conduite d'une voiture électrique ou encore vélo-smoothie. Ils seront également invités à réaliser des éco-gestes : don de livres, partage de bonnes idées et don de vêtements en bon état pour le dressing solidaire.

Un grand challenge interservices dénommé « Tri-athlon » sera également organisé pour encourager les agents à faire du tri dans leur boîte mail afin de libérer un maximum d'espace sur les serveurs et ainsi réduire l'empreinte carbone de l'académie.

À l'issue de la journée, une remise de prix viendra récompenser le service qui aura supprimé le plus d'e-mails.